



下曽我小学校ボランティア通信

前期後半のボランティア活動

スクボラ通信の発行期間が、しばらくあいてしまいました。前号から今号の間に、たくさんのボランティア活動をしていただきました。一部ですが、ご紹介させていただきます。

☆サマースクール

夏休みに入って4日間、様々な講師の方に子どもたちが貴重な体験をさせていただきました。

折り紙の作品を使ってうちわを作ったり、自分の顔の形に合わせたお面を作ったり、様々な形の木を使い思い思いの形を作ったり、ペーパークラフトの蝶を作って飛ばしたり、手芸作品を作ったりしました。書道教室ではしっかりと先生の指導を受けながら練習し、音楽教室ではDVDを観たり楽しく歌ったりしました。卓球、ダンス、水泳教室では、体を動かして各自の目標に向かって頑張っていました。

どれもこれも魅力的な教室で、子どもたちが何を受講しようか迷っていたと聞いています。どの講座でも子どもたちが楽しい時間をすごせたことに感謝しております。ありがとうございました。



☆運動会



夏休み明けから運動会の練習を頑張ってきた子ども達、運動会当日のキラキラした笑顔には、感動を覚えました。運動会に向けて、環境整備に参加くださった皆様、ありがとうございました。夏の間に育っていたピロティやウサギ小屋付近の草がなくなり、すっきりしました。

また、毎年、花ボランティアの皆様が運動会用の植え込みを作ってくださいますが、今年は各色組の花が、入場門や本部テント前を華やかにしてくれました。



〈キキョウ・ケイトウ・マリーゴールド〉

プランターに赤、黄、
青の装飾が施されて
いました。



☆おはなしランプ

図書ボランティアさんの初めての試み、「大型紙芝居」が、9/30の中休みに行われました。「かわいそうなぞう」の読み聞かせです。スクリーンを使った大型絵本をたくさんの子どもたちが聞き入っていました。

図書ボランティアの方も「楽しかった。」と言ってくださいましたので、第2回もあるかもしれません。その時は、みなさんも参加してみませんか？



☆稲刈り

雨が続いた後の田んぼ。地面が緩く足をとられてしまう子どもも多くいましたが、無事に学校田の稲刈りができました。

穂坂さんにかまの使い方、稲の結び方をご指導いただいた後、下曾我応援団ぶらむや老人会、保護者の皆さんと一緒に子供たちが稲を刈りました。この後の脱穀・乾燥にも地域の方のご協力があり、ようやく餅米となります。餅つきは11月12日(土)の下曾我里まつりで行います。今から楽しみです。地主さんや皆さんのご協力がある活動です。いつもありがとうございます。



「ふるさと探検ウォーク」ボランティアの募集



10月27日(木)(雨天の場合は翌日28日(金))にふるさと探検ウォークが行われます。子ども達と一緒に歩いてくださるボランティアの方を募集します。

当日は、山道を歩きますので、動きやすい洋服、歩きやすい靴、お弁当、水筒持参になります。ご都合のつく方は、下曾我小学校 曾我先生までご連絡の程、よろしくお願いたします。

11月12日の里まつりのふれあい活動で行う手芸ブースのボランティアも合わせて募集します。

登録制度にご協力を！！

上記ボランティア以外も、登録はいつでも可能です。ぜひ、ご協力ください。

電話で登録受付します。

下曾我小学校 曾我

TEL 42-1607

10月の予定

- 17日 読み聞かせ(3年 5年) 見学可能
- 17日 折り紙ボランティア 見学可能
- 27日 探検ウォーク
- 31日 読み聞かせ 見学可能